



Earth Hour 2023

Questions et réponses

Earth Hour: de quoi s'agit-il?

Earth Hour est la plus grande action en faveur de la protection de la biodiversité et du climat à l'échelle mondiale. Elle réunit les citoyens de plus de 190 pays qui souhaitent, ensemble, lancer un signal fort pour améliorer la protection de la nature et du climat. Outre l'extinction des lumières, Earth Hour 2023 a pour but de s'extraire de la routine du quotidien et de faire un geste en faveur de la planète pendant 60 minutes (ou plus longtemps).

Quand a lieu Earth Hour 2023?

Le 25 mars 2023, de 20 h30 à 21 h30, heure locale.

Que se passe-t-il pendant Earth Hour?

L'extinction mondiale des illuminations de monuments est l'élément central d'Earth Hour. Les communes, villes, entreprises et institutions participantes, ainsi que les particuliers éteignent leurs lumières entre 20 h30 et 21 h30 (à l'exception des éclairages nécessaires pour garantir la sécurité).

À partir de cette année, Earth Hour s'étend au-delà de ce geste symbolique. Le slogan «**Offrons une heure à la Terre**» invite la population à prendre activement part au mouvement et à faire un geste en faveur de la planète. Il peut s'agir d'une discussion ouverte à toutes et tous à la lueur des bougies, de la préparation d'un menu végan ou de la récolte de déchets le long de son sentier de randonnée préféré. Toutes les idées sont les bienvenues! Vous trouverez des conseils et de l'inspiration sur la manière de vous engager [ici](#). Ainsi, ensemble, nous ferons de ces 60 minutes des milliers d'heures pour notre planète.

Les activités en lien avec Earth Hour doivent-elles forcément avoir lieu le 25 mars 2023 de 20 h30 à 21 h30?

Non, vous pouvez également réaliser vos actions avant ou après Earth Hour et celles-ci peuvent bien entendu durer plus de 60 minutes.

Qui peut participer?

Earth Hour est un signal lancé au-delà de toute frontière, quelle qu'elle soit. Toute personne souhaitant soutenir l'appel à mieux protéger le climat et la nature peut participer. Des personnalités telles que la musicienne Ellie Goulding ou le mannequin Liu Wen participent à Earth Hour, tout comme le mouvement scout international, qui est de la partie chaque année.

Les particuliers doivent-ils aussi éteindre les lumières?

L'extinction des lumières privées étant à peine visible et perceptible, le WWF Suisse incite plutôt à célébrer Earth Hour quotidiennement. Vous trouverez des conseils utiles pour vivre en respectant l'environnement sur <https://www.wwf.ch/fr/vie-durable/10-actions-efficaces-pour-protéger-notre-climat>.

Quel est le message que veut faire passer Earth Hour?

Les catastrophes climatiques et le recul de 69% en moyenne des espèces de vertébrés étudiées sont les thèmes centraux d'Earth Hour. Si nous voulons conserver notre base existentielle, nous devons protéger la diversité de la nature. Earth Hour attire l'attention sur ces thèmes cruciaux et sensibilise la population aux problématiques qu'ils soulèvent.

Earth Hour est une action symbolique, sans effet concret.

Earth Hour agit pour deux raisons: l'action montre d'une part qu'un grand nombre de personnes s'engage pour la protection de la nature et du climat tout autour du globe. Pour donner encore de l'élan au mouvement en faveur de l'environnement, il est important de donner de la visibilité à ces ambitions. D'autre part, dans de nombreux pays, Earth Hour est utilisé pour réaliser des projets concrets en faveur de l'environnement et du climat. Nous lançons à nouveau cet appel cette année.

Où puis-je trouver davantage d'informations?

Toutes les informations importantes sur Earth Hour se trouvent sur le site international <https://www.earthhour.org/>. Les hashtags #EarthHour et #heuredelaterre et #uneheurepourlaterre vous permettent en outre de suivre la discussion sur les réseaux sociaux et de partager vos impressions et expériences avec des millions de personnes.



Notre objectif
Mobilisons-nous toutes et tous pour protéger l'environnement et concevoir un avenir harmonieux pour les générations futures.

WWF Suisse
Pierrette Rey
Porte-parole du WWF Suisse
021 966 73 75
pierrette.rey@wwf.ch